

Stadtmuseum: Vortrag zum Thema „Aberglaube und Magie in Duisburg“

Rund um die Welt des Aberglaubens und der Magie geht es am Donnerstag, 9. Mai (Christi Himmelfahrt), im Kultur- und Stadthistorischen Museum am Johannes-Corputius-Platz (Innenhafen). In seinem reich bebilderten Vortrag wird Harald Küst zeigen, dass Hexen, Werwölfe, Wiedergänger und ähnliche Kreaturen nicht nur in Fantasyfilmen, sondern sogar im Duisburger Sagenschatz präsent und bis in unsere Zeit im Bewusstsein der Menschen verankert sind.

Harald Küst wird unter anderem vom Werwolf in Meiderich, vom Mirakel vom Buschmannshof, von der Kröte am Unkelstein, vom versunkenen Kloster auf dem Kaiserberg und dem Tod am Krausen Bäumchen erzählen. Wir laden Sie herzlich ein, an diesem spannenden Vortrag teilzunehmen und mehr über das sagenhafte Duisburg zu erfahren.

Die Teilnahme ist im Museumseintritt enthalten und kostet für Erwachsene 4,50 Euro, für Kinder und ermäßigt zwei Euro.

Das gesamte Programm ist unter www.stadtmuseum-duisburg.de abrufbar.

Sebastian Hiedels

Stadt Duisburg
Der Oberbürgermeister
Amt für Kommunikation
Pressestelle

Burgplatz 19
47051 Duisburg

0203 283 -2197
kommunikation@stadt-duisburg.de

duisburg.de



Kontakt

0203 283
Anja Kopka (Ltg.) -4442
Jörn Esser (stellv. Ltg.) -2002
Svenja Black -4743
Maximilian Böttner -4140
Falko Firlus -7343
Sebastian Hiedels -2817
Peter Hilbrands -3109
Gabi Priem -2820
Susanne Stölting -2323
Malte Werning -5845